

Expedition „Käfer-Safari“

Am 03.08. war es endlich soweit! Wir sind mit acht Expeditionsteilnehmer/innen zur Käfer-Safari aufgebrochen. Auf unserer verkürzten Reise haben wir viel Interessantes rund um die Käfer in unseren Wäldern gelernt. Mit Hilfe einer Becherlupe konnten wir uns die Mistkäfer genau betrachten und die gestellten Fragen schnell beantworten. Nach einem kleinen Kreativwettbewerb ging es weiter zur Hubertusquelle. Dort konnten wir uns etwas abkühlen, um im Anschluss gegen die die Tiere des Waldes Weitsprung zu springen.

